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THE MAGIC OF 

ROTARY 

ソ ン グ それでこそロータリー 

会 長 談 話 平出吉範会長 

 今日 3 月 27 日は「さくら

の日」だそうです。咲く（３

×９＝27）で 27 日という語

呂合わせには苦笑してしま

います。日本のシンボルとし

て一般的に認知されている

桜ですが、法律で定められて

いるわけではありません。同様に国鳥は何でしょ

うか？ニッポニア・ニッポンという学名の「朱

鷺」？あるいは「八咫烏」？ 実は「雉」が正解

で、日本鳥学会が昭和 22年に選定したそうです。

ちなみに、国歌「君が代」と国旗「日の丸」は法

律で制定されています。「さくら」の語源には諸

説あるようですが、昔教えていただいた説を一つ

紹介いたします。 

稲の精霊（古語“さ”）は冬には山に居ます。

春になると里に下りてきて木に降臨…乗る（古語

“くら”）します。その木が「さくら」と呼ばれ、

桜の開花が農耕の始まりを示してくれます。農耕

の神様を祝うために桜の木に酒を供え、一人では

寂しかろうと皆で宴会を行ったのが花見の始ま

りだということです。花見は宮中や貴族の行事と

して始まったと言われていますが、私的には農民

たちが田んぼの脇で、農耕の神様と五穀豊穣を願

って宴会をしている風景の方が好きです。 

桜と聞いて私が真っ先に思い浮かべたのは、 

「桜の木の下には屍体が埋まっている」という有

名な梶井基次郎の短編小説の冒頭です。「願はく

は花の下にて春死なん その如月の望月のころ」

と詠ったのは西行ですし、「散る桜 残る桜も 

散る桜」は曹洞宗の僧侶良寛の作です。 

「散りぬべき 時知りてこそ 世の中の 花も

花なれ 人も人なれ」明智光秀の娘、細川ガラシ

ャの辞世の句もご存じのことと思います。 

このように、時代も性別も信じる宗教も違って

いても、共通した日本人の意識に桜があります。 

桜は常に死と無常と隣り合わせの存在です。ちな

みに今年の開花予想ですが、例年より早く 29 日

には東京でも満開の予想です。高遠城址公園は 4

月 7日から 11日が満開予想となっています。 

今年は散りゆく桜を惜しみながら人の一生を

考えたいと思います。 

 

幹 事 報 告  山崎秀亮幹事 

1.地区事務所からのお知らせです。 

 ①「令和７年大船渡大規模山林火災被

害」に対する支援金について。 

  岩手県大船渡市において２月末～３月 

９日にかけて大規模な山林火災が発生 

しました。 それを受け、第 2520地区

及びガバナー会より支援金のお願いが 

ございました。つきましては、2600地

区として、災害義援金口座より２０万

円を義援金としてお送りすることとい

たしましたのでご報告させていただき

ます。 

 ②「第 12回全国インターアクト研究会・

長野会議」のご案内です。 

   日 時 2025年 4月 26日(土)～27

日(日)11：50～受付開始 

   会 場 ホテルブエナビスタ 

2.松本南 RCより「第 32回インターアクト 
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地区大会」のご案内です。 

日 時 2025年 6月 8日(日) 9：30～

16：00 

  会 場 松本市 Ⅿウイング 

 

４月のプログラム 

3日(木)  休会(規定による休会) 

10日(日)  観桜会・G補佐・時期 G補佐訪     

問(会場：割烹いづみ 時間：

18：00) 

17日(木)  地区研修・協議会報告 

24日(木)  卓話 ※例会終了後、理事会   

 

☆お知らせ 

・第 65年度 第４期分   

会費 55,000円 

 こちらを、2025年 4月

10日(木)銀行口座より

引き落としさせていた

だきますので、よろし

くお願い致します。  

・本日例会終了後、理事会を開催いたしま

すので、役員理事の方はご出席下さい。 

・次回は 4月 10日(木)「観桜会」です。 

通常例会は 4月 17日(木)「地区研修・協

議会報告」です。  

出 席 報 告 会員数 52 名 内出席免除者 16 名 

出席者 29名 事前メーキャップ1名 出席率 70.73％ 

ニコニコボックス  

・塚越 寛 ご無沙汰しております。なかなかお

伺いできず、すみません。 

・大石ひとみ 弊社「オヒサマの森」に石破総理

が視察に見えました。前段の有識者会議にも参

加。「日常生活に不可欠なサービスの維持向上」

という観点での視察でした。宮田村を知ってい

ただけてよかったです。 

・唐澤洋祐 ４月 29 日に中尾歌舞伎の春季公演

があります。私も役者として参加しますので、

よければご覧下さい。  

・ゴルフ部上位入賞者 

 

委 嘱 状 伝 達  

2025－26年度 地区役員・委員 

ロータリー財団監査委員会副委員長 

中川博司 

会員増強委員会委員      宮下金俊 

職業奉仕委員会委員      工藤陽介 

米山記念奨学委員会委員    八木択真 

デジタル化推進委員会委員   唐木 拓 

会員増強委員会特別委員    平澤泰斗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期委員会人事発表 

小河節郎会長エレクトよ

り、2025－26 年度第 66 期

役員・理事・委員会構成が

発表された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


